



SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
X	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KAMIS, 31 MEI 2018

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Pemkab Mukomuko Raih WTP



Bupati Mukomuko Choirul Huda SH di dampingi Wakil Ketua 1 DPRD Kabupaten Mukomuko Ery Zulhayat SH MH, menerima penghargaan predikat opini wajar tanpa pengecualian (WTP) dalam pengelolaan keuangan pada 2017 dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Bengkulu.

MUKOMUKO, BE - Laporan keuangan Pemerintah Kabupaten Mukomuko, semakin baik. Ini dibuktikan Kabupaten Mukomuko, memperoleh predikat opini wajar tanpa pengecualian (WTP) dalam pengelolaan keuangan pada 2017. Pemberian penghargaan atas keberhasilan Pemkab Mukomuko itu, didapat dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Bengkulu, beberapa hari lalu di Bengkulu. Penghargaan itu langsung diterima Bupati Mukomuko Choirul Huda SH di dampingi Wakil Ketua 1 DPRD Kabupaten Muko-

muko Ery Zulhayat SH MH. Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kabupaten Mukomuko Drs H Ruslan MPd melalui Kepala Bidang IKP Aida Mehawani SSos menyampaikan, "Pencapaian WTP membuktikan LKPD telah disajikan secara wajar atas aspek sesuai dengan standar akuntansi pemerintahan (SAP), baik sistem terlaksananya pengendalian internal yang efektif, laporan keuangan pemerintah daerah (LKPD) yang memadai, dan telah dipenuhinya seluruh ketentuan yang berlaku." Pencapaian opini WTP

tersebut, kata Ruslan, merupakan kerja keras seluruh ASN yang tersebar di OPD. Pencapaian tersebut atas instruksi dan binaan langsung bupati dan wakil bupati, sekretaris daerah, serta adanya peran dari legislatif. "Opini WTP yang di peroleh pemkab Mukomuko, minimal dapat dipertahankan. Ini prestasi yang cemerlang atas kepemimpinan Bupati Choirul Huda dan Wakil Bupati Haidir," ungkapnya. Terpisah, Wakil Ketua 1 DPRD Kabupaten Mukomuko, Ery Zulhayat SH MH menyampaikan opini WTP yang diberikan BPK RI Per-

wakilan Bengkulu untuk Kabupaten Mukomuko, adalah hal yang sangat penting bagi daerah dan masyarakat. Menurutnya dengan pelaporan keuangan yang baik, dengan harapan dalam pembangunan dan peningkatan kesejahteraan rakyat akan semakin baik pula. "Kami harapkan perolehan opini WTP di pertahankan untuk tahun-tahun selanjutnya. Serta keberhasilan ini sesuatu yang harus di syukuri dan dengan harapan kabupaten Mukomuko lebih maju berkembang dan masyarakat sejahtera," ungkapnya. (900)